



EL INAH ENTREGA ESTÍMULOS A SU SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES ADMINISTRATIVOS, MANUALES, TÉCNICOS Y PROFESIONISTAS

- El titular del instituto, Joel Omar Vázquez Herrera, reconoció la labor de 41 mujeres y hombres integrantes del órgano sindical
- La ceremonia se realizó en la Escuela Nacional de Conservación, Restauración y Museografía

A fin de celebrar las trayectorias de múltiples trabajadoras y trabajadores que, desde diversas aristas, acompañan al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en su labor diaria, esta mañana se entregaron premios por antigüedad a integrantes de su Sindicato Nacional de Trabajadores Administrativos, Manuales, Técnicos y Profesionistas (SNTAMTP-INAH).

Realizada en el auditorio de la Escuela Nacional de Conservación, Restauración y Museografía, "Manuel del Castillo Negrete", la ceremonia fue encabezada por el director general del INAH, Joel Omar Vázquez Herrera.

En su mensaje, el antropólogo destacó que el otorgamiento de estos estímulos no es únicamente a quienes, día con día, coadyuvan para cumplir las tareas sustantivas de la dependencia, ligadas a la investigación, protección técnica y legal, conservación y difusión del patrimonio cultural.

"También reconocemos a todas esas familias INAH que, con los años, se han formado a partir del cuidado del patrimonio. Con este acto, cerramos filas y abrimos las puertas hacia nuestras comunidades".

Acompañado del secretario general del SNTAMTP-INAH, Olegario Reynaldo Cortés Cortés, el titular del instituto recordó que desde el inicio de su gestión se han promovido una serie de visitas a centros de trabajo del interior de la república, para conocer sus realidades y problemáticas, y encontrar puntos de acuerdo.



“Estas jornadas nos permiten un acercamiento franco, honesto y necesario con nuestras bases”, expresó Vázquez Herrera tras llamar al personal sindicalizado a seguir sumándose a tales ejercicios, ya realizados en Zacatecas, Veracruz, Hidalgo, Puebla y Yucatán, entre otras entidades.

En este sentido, Olegario Cortés agradeció el compromiso de la Dirección General del INAH por sumar las voces de los sindicatos que forman parte de la dependencia y, relativo a los premios, calificó a estos no como un mero registro numérico, “sino como historias de esfuerzos compartidos y lucha colectiva de compañeras y compañeros quienes, con su dedicación, compromiso y trabajo incansable, han sido la columna vertebral de nuestra institución”.

Tras estas palabras se dio paso a la entrega de reconocimientos a 41 integrantes del referido sindicato, con trayectorias de 5, 10, 15, 20 e, incluso, 50 años de servicio.

Destacó la proyección de un video alusivo a las semblanzas de tres trabajadoras adscritas al Museo Nacional del Virreinato: Remedios Falcón Moreno, Valentina Granados Miranda y Martha Romero Solís, así como a las de Rosalinda Polina Cervantes y Rosario Cerna García, quienes laboran en el Centro Comunitario Culhuacán y en la ENCRyM, respectivamente.

“El INAH es una de las pocas instituciones del Estado mexicano que, desde su origen, ha promovido y reconocido la activa participación de la mujer”, concluyó el titular de la institución.

En el evento se contó con la presencia de funcionarios del INAH, como el secretario administrativo, Pedro Velázquez Beltrán, y el coordinador nacional de Recursos Humanos, Eduardo Fernández Azpiri, además del director de la ENCRyM, Gerardo Ramos Olvera.

Por parte del SNTAMTP-INAH asistieron el secretario nacional de Acción y Asistencia Social, Gerardo Zúñiga Romero, e integrantes de la Sección Ciudad de México, como los secretarios General del Comité Ejecutivo, de Finanzas del Comité Ejecutivo y de Acción y Asistencia Social del Comité Ejecutivo, Jorge Cruz Morán, Roberto Sosa Estévez y Roberto Macedonio Cedillo, respectivamente.

---oo0oo---